



Liberan tras casi 17 horas, a los 32 policías retenidos en Petatlán

Tras permanecer casi 17 horas retenidos por pobladores de la comunidad de El Parotal, en Petatlán, un grupo de 32 policías estatales fueron liberados esta mañana. Fuentes confirmaron a este medio que la liberación ocurrió cerca de las 11:20 horas de este domingo. Señalaron que al menos una de las policías retenidas desde la tarde del sábado, lloraba durante las negociaciones.

<https://bajopalabra.com.mx/liberan-tras-casi-17-horas-a-los-32-policias-retenidos-en-petatlan>